



LES ROUTIERS SUISSES Schweizer Berufsfahrer

Sektion Schaffhausen - Nordostschweiz

Postfach 169

8405 Winterthur

Andelfinger Zeitung **Dienstag, 28. März 2017**



Der neue Präsident Jonas Waldmeier (links) würdigte die Verdienste des abtretenden Präsidenten Kurt Möckli. Bild: zvg

Standing Ovations für den abtretenden Präsidenten

Am Samstag, 18. März, wurde in der Mehrzweckhalle Dorf an der Generalversammlung der Les Routiers Suisses, Sektion Schaffhausen-Nordostschweiz, viel gewählt. Ein emotionaler Moment war die Verdankung des scheidenden Präsidenten. Präsident Kurt Möckli eröffnete die 26. Generalversammlung und begrüßte die 76 anwesenden Gäste und Mitglieder. Zielstrebig führte er durch die Traktanden. Es gingen zwei Demissionsschreiben ein. Aus gesundheitlichen Gründen trat der amtierende Präsident zurück. Weiter demissionierte Materialwart Marc Schmid. Für ihre Ämter konnten folgende Personen gefunden werden: Jonas Waldmeier übernimmt das Amt des Präsidenten und Stefan Zahnd das Ressort des Materialwartes. Insgesamt mussten neun Ämter neu besetzt oder bestätigt werden.

Auch dieses Jahr konnte für 25-jährige Verbandzugehörigkeit gratuliert

werden. Anwesend waren: Erich Lienhard, Heinz Peter und Richard Reutemann.

Das Jahresprogramm, das wieder einige tolle Anlässe verspricht, präsentierte Jonas Waldmeier. Detaillierter ging er auf die Sektionsreise ein, welche nach Göteborg führen wird und einen exklusiven Besuch der Volvo-Trucks-Manufaktur und Testfahren beinhaltet. Markus Odermatt, Zentralpräsident, informierte über die aktuellen Probleme im Transportgewerbe wie Kabotage und CZV-Kurse.

Der neue Präsident überreichte Kurt Möckli das Abschiedsgeschenk und würdigte seine Verdienste. Mit langanhaltendem Applaus und Standing Ovations wurde alt Präsident Möckli verabschiedet.

**Präsident Jonas Waldmeier,
Kleinandelfingen**